

## Biographie de Jean-Luc LACHAUME (décembre 2018)

Jean-Luc LACHAUME est diplômé Ingénieur de l'Ecole Navale et Ingénieur en Génie Atomique de l'Ecole des applications militaires de l'énergie atomique (EAMEA).

Entré à l'Ecole Navale en 1980, il effectue la première partie de sa carrière dans la Marine nationale en tant qu'Officier de marine. De 1983 à 1991, il effectue plusieurs embarquements sur les sous-marins Agosta, Diane, L'Inflexible et Le Terrible. Ensuite, de 1992 à 1998 il est expert au sein du bureau sécurité nucléaire de l'Etat-major de la marine à Paris.



En 1998, il intègre le corps des administrateurs civils et rejoint l'Autorité de sûreté nucléaire (ASN) pour prendre en charge une sous-direction chargée de la gestion de crise, de l'organisation de l'inspection et de l'environnement. En 2004, il est nommé directeur général adjoint de l'ASN chargé principalement du contrôle des installations nucléaires exploitées par AREVA, le CEA et l'ANDRA et du nucléaire de proximité médical et industriel. Étant très impliqué dans des activités internationales, il a été le représentant français au sein de la Commission des normes de sûreté (CSS) de l'AIEA pendant de nombreuses années. De 2014 à 2017, il a également présidé le forum de coopération de réglementation (RCF), chargé d'assister les Autorités de sûreté de pays démarrant un programme électronucléaire.

En 2017, il rejoint l'Institut de radioprotection et de sûreté nucléaire (IRSN) en tant que Directeur délégué à la crise auprès du Directeur général où il est notamment chargé de coordonner les activités de préparation à la gestion d'une crise au sein de l'Institut.

Jean-Luc LACHAUME est nommé commissaire de l'ASN le 21 décembre par le Président de l'Assemblée nationale.